

Latar Belakang

Belanja adalah kata yang tidak dapat dipisahkan dalam kehidupan sehari-hari, dalam arti belanja dilakukan seseorang untuk memenuhi kebutuhannya. Namun saat ini berbelanja tidak hanya untuk memenuhi kebutuhan pokok melainkan sebagai kegiatan pemuasan keinginan yang ingin dicapai seseorang. Bahkan belanja menjadi sebuah gaya hidup, terutama bagi orang-orang yang tinggal di kota besar. Dan pada zaman saat yang serba canggih ini belanja bisa dilakukan di rumah dan sambil menonton tv, terdapat banyak platform belanja online yang menawarkan banyak promo dan gratis ongkir. Tak banyak juga ini sebagai ladang mata pencaharian oleh banyak orang, tak sedikit pula di jadikan sebagai meraup keuntungan yang banyak oleh beberapa oknum nakal yang menyalahgunakan kepercayaan konsumen. Dengan melakukan penipuan yang secara terstruktur dan memberikan harga yang sangat tak wajar perbandingan harga yang jauh dari toko resmi.

Tujuan

Dari beragam keresahan yang di alami masyarakat ini saya membuat video yang bisa membantu sedikit orang diluar sana untuk tetap berhati-hati dalam berbelanja online. Dan bisa mengetahui dan membedakan mana yang asli dan mana yang menipu.

Manfaat

1. Bagi Masyarakat

Dengan adanya video ini masyarakat di harapkan untuk lebih berhati-hati lagi dalam membeli barang di aplikasi belanja online

Deskripsi

Video ini saya produksi pada tanggal 17 Januari 2023 di kediaman teman saya Meta Analia di kecamatan siman ponorogo. Sebagai pemeran/model yang di perankan oleh kedua teman saya yang bernama M. Irkham Altian dan Fitra Febrian. Setelah seminggu membuat naskah dan di berikan kepada kedua teman saya untuk menghafalkan teks nya ala waktu 2 hari pada tanggal 17 Januari 2023 saya mebuat janji kepada kedua orang teman saya untuk membantu membuat video edukasi ini. Pembuatan video ini dilakukan dari jam 10.00-13.00 wib dengan waktu briefing 30 menit dan menata kamera 15 menit. Persiapan yang lakukan adalah:

1. Menyiapkan Naskah

Setelah dari kampus dan dosen pembimbing saya menyarankan saya untuk membuat video tentang edukasi kepada pembeli diluar sana agar tak tertipu saya langsung membuat nya dan membutuhkan waktu sekitar seminggu ununtuk menyelesaikan naskah tersebut karena juga keadaan saya bekerja.

2. Persiapan Alat

Saya mempertimbangkan kepraktisan dan efisiensi dalam membuat video ini. Karena ini adalah pengalaman pertama membuat video edukasi. Alat yang saya siapkan adalah :

1. Kamera nikon 5300
2. Tripod 2 (dua) buah
3. Lensa Fix
4. bateray 4
5. Handphone Iphone 11

3. Naskah

NASKAH TIPS BELANJA AMAN DAN NYAMAN DI PLATFROM BELANJA ONLINE

2 yang bernama adam dan Ahmad sahabat yang sepulang kuliah membahas tentang hasil perkuliahan nya tadi, di sela-sela pembicaraan mereka adam terlihat sibuk melihat hape nya yang dari tadi tidak menyimak pembicaraan dari Ahmad. Setelah ditegur oleh Ahmad ternyata adam sedang melihat aplikasi belanja online dan pada hari itu juga bertepatan dengan harbolnas (hari belanja online nasional) yang event nya bernama 12.12 end year sale.

“dam dari tadi aku omong tidak kamu perhatikan ternyata lihat apasih kamu?” tanya Ahmad

“oh maaf mad sedang melihat promo di aplikasi belanja online ini banyak diskon yang menarik dan gratis ongkir” jelas adam

“sekarang tanggal berapa memang nya kok banyak barang diskon” tanya Ahmad

“ini kan lagi event end year sale mad aku mau beli kipas angin ini soal nya dikamar ku kipas angin nya sudah rusak dan mumpung lagi ada promo menarik”

jelas adam dan pada saat itu adam juga lagi bokek karena belum menerima kiriman uang dari orang tua nya yang di kampung

“disitu berapa harga nya? setauku harga kipas angin lebih dari 100 ribu lo” Ahmad

“disini cukup murah Cuma 46 ribu sudah dapet kipas angin nya” adam

“ah nggak mungkin harga segitu sudah dapet kipas angin awas tertipu mad” seru Ahmad

“nggak mungkin menipu lah karena penjual nya eang melakukan cuci gudang” sanggah adam

“banyak yang tertipu dam dengan embel-embel cuci gudang” Ahmad

“itu Cuma pikiran mu saja mad” adam

“coba sini tak lihat apakah bener melakukan promo dengan harga segitu apa nggak” Ahmad

“memang bagaimana cara nya kamu lihatnya mad?” adam

“sini hape kamu, gini ya dam pertama kali cek dulu tuh penjual nya pakah sudah terverifikasi oleh platform itu atau belum, kedua kia lihat jumlah jualan nya dan review nya bagus apa nggak, ketiga kita bandingkan harga dengan authorized resmi produk itu dengan toko yang menawarkan promo cuci gudang jika selisih nya besar maka patut kita curigai ada indikasi penipuan (Ahmad sambil menunjukan yang dijelaskan tadi ke adam)” jelas Ahmad

“oh begitu ya mad, iya ya kok ini harga nya di authorized resmi nya jopleng banget dengan harga aslinya wah ini ada indikasi penipuan ini mad” jelas adam

“tuhkan bener apa yang ku bilang jangan tergiur harga murah nya saja sampe kita bernafsu untuk membeli nya sekarang juga” jelas Ahmad

“terimakasih mad kalau ga ada kamu ngga tahu bagaimana tadi mungkin aku sudah tertipu dengan promo yang sedang di lakukan oleh penjual tadi” adam

“gini dam sebagai teman saya Cuma mengingat kan yang baik untuk mu,karena banyak jaman sekarang penjual nya itu nggak jujur karena Cuma meraup keuntungan saja dan menghalalkan segala cara seperti yang mau kamu alami tadi dengan tergiur harga murah dan segala promo yang menarik” jelas Ahmad

4. Proses pengambilan gambar

Di hari pelaksanaan sebelum berangkat persiapan crosecok alat dan survey lokasi adalah langkah pertama yang saya lakukan saya tiba di lokasi lebih awal pada pukul 10.00 WIB untuk setting alat (pengaturan komposisi, dan pencahayaan) serta sedikit briefing kepada teman saya . setelah semua siap dan acara dimulai saya mulai mengambil .Selain itu *angle* video saya juga perhatikan karena pada fakta dilapangan lokasi adat yang diselenggarakan ternyata tidak terlalu luas sehingga saya harus menempatkan kamera sesuai dengan anglenya. Dan kesulitan dari pengambilan gambar ini adalah terdapat banyak cut dan banyak suara yang masuk karena dilakukan di rumah dan tidak bisa mengkondisikan keadaan di sekitar rumah. Serta kedua teman saya baru pertama kali masuk kedalam kamera untuk menjadi model menjadi kesulitan tersendiri karena masih canggung dan banyak salah kata-kata.

5. Proses Editing

Setelah gambar yang saya peroleh langkah selanjutnya adalah melakukan duplikasi file langsung ke laptop dengan tujuan mengantisipasi error atau data yang mungkin hilang .setelah semua proses pada hari H selesai dilaksanakan dalam proses editing langkah pertama yang saya lakukan adalah mempersiapkan konsep video yang ingin saya tampilkan . dan mulai memilah bagian bagian video yang menjadi pokok dari acara saya utamakan untuk proses editing kemudian saya mulai melakukan

penggabungan dengan video tambahan lain yang ada dalam video edukasi tersebut Proses editing ini saya selesaikan selama 7 hari untuk benar benar memastikan tidak ada kesalahan dalam video yang saya sampaikan ke Masyarakat.

